

Chères Frontenaysiennes,
Chers Frontenaysiens,

Les périodes de Noël et de Nouvel An qui approchent, où le temps semble suspendu, sont une invitation à un temps de solidarité.

Comme vous pouvez le lire dans cette Mensuelle, les mois de décembre et janvier à Frontenay-Rohan-Rohan invitent au plaisir de se retrouver autour d'animations proposées par la Municipalité, le CCAS ou les associations. Elles ont en commun, d'être ouvertes vers les autres. Je vous y donne rendez-vous !

Alors que nous traversons des moments d'inquiétude, que chacun d'entre-nous vit à sa façon, ces animations, festives et conviviales, apportent un peu de gaieté à notre quotidien et sont à l'image de notre ville : variées, culturelles et solidaires...

La magie de cette période de Fêtes, c'est aussi l'occasion de nous montrer bienveillants envers les plus fragiles. Espérons que ces manifestations, à vivre ensemble, amènent des moments paisibles et d'échanges.

Cette période est aussi celle de remercier l'ensemble du personnel communal qui se mobilise au quotidien aux côtés des élus pour qu'il fasse bon vivre dans notre ville.

L'équipe municipale se joint à moi pour vous souhaiter de joyeuses fêtes de fin d'année.

Retrouvons-nous à la cérémonie des vœux du Conseil Municipal, qui aura lieu le samedi 11 janvier 2025 à 11 h 00 dans la salle La Chabotte. Joyeuses fêtes de fin d'année.

Olivier Poiraud
Maire de Frontenay-Rohan-Rohan

Noël solidaire

Noël approche à grands pas....

La SC automobiles de Saint Symphorien s'associe au Secours Populaire Français de Niort pour offrir un Noël solidaire aux personnes en situation de précarité.

Venez déposer votre boîte au pied du sapin du 2 au 12 décembre 2024 dans l'agence Renault de Saint Symphorien (131 route de Niort - 05 49 09 50 33 - scautomobiles79270@gmail.com)

Noël culturel

L'association des parents d'élèves de l'école Jeanne d'Arc, les élèves et les professeurs vous donnent rendez-vous le 13 décembre à 19h dans l'église Saint Pierre de Frontenay-Rohan-Rohan.

Les familles, amis et amateurs de musique, sont invités à venir assister gratuitement aux représentations des différentes classes.

Les étudiants se mobilisent pour le Noël des enfants malades

Le 11 décembre, lors de la séance cinéma, des étudiants seront présent à la salle La Chabotte et vous proposeront des crêpes et popcorns.

Les bénéfices de cette vente seront reversés à l'association "Les Lutins de trousseau" qui vient en aide aux enfants malades de l'hôpital de Niort.

La Municipalité de Frontenay-Rohan-Rohan et la SEP Cinéma s'associent à leur démarche en vous incitant à venir à la séance cinéma du 11 décembre et à faire un petit don.

Tous les Frontenaysiens sont les bienvenus pour embellir le Noël des enfants hospitalisés.



Concert de Noël en l'église Saint-Pierre de Frontenay-Rohan-Rohan

Samedi 14 décembre à 16 h 30

L'Ensemble Vocal Via MUSICA renoue avec ses traditionnels concerts de Noël qui allient, dans un moment de douceur partagée, pièces classiques sur la Nativité et Noëls traditionnels.

À cette occasion, un hommage sera rendu au compositeur français Gabriel Fauré, l'année 2024 marquant le 100ème anniversaire de sa mort.

En compagnie, à l'orgue et au piano, de Michel Milhères et de sa fille Mathilde, soprano solo, l'Ensemble Vocal Via MUSICA sera ravi de partager ce moment avec vous et aura à cœur de vous faire oublier vos préoccupations, l'espace d'un instant.

Concert gratuit avec libre participation (église chauffée).

Goûter des Aînés 2025

Unis-Cité est partenaire de la Municipalité et du CCAS de Frontenay-Rohan-Rohan pour la Galette des Rois des aînés 2025. À cette occasion, les jeunes en service civique d'Unis-Cité de Niort organiseront et animeront le goûter des aînés.

Le goûter des Aînés s'adresse aux Frontenaysiens âgés de 70 ans et plus (le conjoint ou la conjointe peut participer sans condition d'âge)

Il se déroulera le vendredi 17 janvier 2025 à partir de 14H dans la salle La Chabotte.

Pour y participer, l'inscription préalable est obligatoire à la Mairie ou en téléphonant au 05 49 04 50 25.

Le CCAS prévoit un ramassage par navette pour les personnes en situation de handicap.

Repas solidaire

Le Conseil d'Administration ASAF est ravi de vous inviter au repas solidaire qui aura lieu le dimanche 19 janvier 2025 à 12h à la salle des fêtes La Chabotte de Frontenay-Rohan-Rohan avec le soutien de la municipalité !

Les inscriptions au repas solidaire sont obligatoires avant le 14 janvier 2025 au 0658348557 ou par email à solidarite.frontenay@gmail.com

- Agenda**
- 11 décembre, cinéma "Croquette", à 15h, "Louise Violet", à 20h30, la Chabotte
 - 13 décembre, concert de Noël, église, Saint Pierre, à partir de 18h
 - 21 décembre, Journée foot salle au profit de l'association "les sauveurs de cellules", par l'USFSS, gymnase Colette Besson, 10h à 19h
 - 11 janvier, cérémonie des vœux, la Chabotte, à 11h



Vœux de la Municipalité le samedi 11 janvier 2025 à 11h

À l'aube de la nouvelle année 2025, l'ensemble du Conseil Municipal est heureux de vous convier aux traditionnels vœux qui se dérouleront dans la salle La Chabotte.

Cette manifestation permettra de nous rencontrer et de faire le point sur l'année écoulée.

Enfin, nous nous retrouverons autour d'un apéritif pour un moment de partage et d'amitié.



S'abonner

www.frontenay-rohan-rohan.fr



T.U La mensuelle est une lettre mensuelle reprographiée et diffusée par la municipalité de Frontenay-Rohan-Rohan Mairie, Place René Cassin, 79270 Frontenay-Rohan-Rohan - Tel : 05 49 04 50 25

Site internet : www.frontenay-rohan-rohan.fr - courriel : affairesgenerales@frontenay-rohan-rohan.fr

Directeur de la publication : Olivier Poiraud

Coordination de la rédaction /conception : Aurélie Laurent-Bourgouin / Charles Malinauska

Membres du comité de rédaction : Alain Chauffier, Eric Gonnord, Florent Kosinski,

Aurélie Laurent-Bourgouin, Charles Malinauska, Hervé Pilard, Olivier Poiraud, Erwan Pournin, Francette Saivres

